

# Krippenausstellung in Hohewand

Die Verwaltung des Bildungszentrums Hohewand in Dreistetten hat auch heuer wieder zur Einstimmung auf das Weihnachtsfest eine Krippenausstellung veranstaltet.

21.12.2007

Der Brauch, zu Weihnachten eine Krippe aufzustellen, trägt dazu bei, den Sinn des Weihnachtsfestes in Erinnerung zu rufen.

Auch bei uns gibt es ja immer mehr Menschen, die mit Weihnachten vor allem die Vorstellung von Geschenken, rotgekleideten Männern mit weißem Bart und Rentieren verbinden.

Die Ausstellung begann am 7. Dezember und dauerte bis 9. Dezember. Heuer gab es vierzig Exponate. Es kamen vorwiegend Besucher aus Dreistetten und den umliegenden Dörfern.

Den Abschluss bildete ein nettes familiäres Weihnachtsliedersingen. Die Exponate werden von Privatpersonen, aber auch von Pfarren zur Verfügung gestellt und sind dementsprechend bunt gemischt: Krippen im alpenländischen und im orientalischen Stil; selbstgemacht oder selbstgekauft, naiv oder künstlerisch - es gab auch schon eine lebens-große Heukrippe, die eine

Bäuerin aus der Umgebung beisteuerte.

Die Veranstalter legen Wert auf Variation, so dass die Besucher auch mehrere Jahre hintereinander immer wieder auf Neues treffen. Manche Exponate waren sogar essbar (Lebkuchenkrippe).

Die Verwaltung des Bildungszentrums Hohewand hat die Aufgabe, das Tagungshaus und die Gäste, die an den Veranstaltungen des Tagungshauses teilnehmen, in allen hauswirtschaftlichen Belangen zu versorgen. So ist sie einerseits die Arbeitsstätte für die Angestellten, andererseits bietet sie auch Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten im Bereich der Gastronomie und Hotellerie an. Im Rahmen der Ausbildung kann die österreichische Kochlehre absolviert werden.

Zu den Aktivitäten der Verwaltung des Tagungshauses zählt auch die

Durchführung von Fortbildungsveranstaltungen für Interessenten aus der unmittelbaren oder entfernteren Umgebung, die sich vorwiegend am Interesse der Zuhörerschaft orientieren.

Gefragt sind vor allem Kochkurse, Vorträge über Familie und Erziehung sowie einzelne Veranstaltungen mit gesellschaftlichem Charakter, Konzerte, Tortenwettbewerb und auch die Krippenausstellung in der Vorweihnachtszeit.

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/krippenausstellung-in-  
hohewand/](https://opusdei.org/de-at/article/krippenausstellung-in-hohewand/) (19.12.2025)